

# *Abogan Pastores por la Paz por la devolución de Base Naval de Guantánamo*

---



La Habana, 25 nov (RHC) La XXIX Caravana de Pastores por la Paz en su misión por la justicia y la hermandad, y en respaldo a Cuba, visitó este sábado las inmediaciones de la base naval estadounidense en la Bahía de Guantánamo y abogó allí por la devolución del territorio usurpado por Estados Unidos.

Los 26 activistas de siete países que conforman esta edición de la Caravana, desde un muelle donde se divisa la ilegal instalación yanqui, hicieron resonar un Viva Fidel, Viva Cuba y un grito unánime por el cese del bloqueo y el desmantelamiento de la base que cercena parte del municipio de Caimanera.

**Pastores por la Paz** known Gail Walker, al frente de la también conocida como Caravana de la Amistad Cuba-Estados Unidos, dijo, esta ha sido una de las ediciones más significativas en las que he tenido la oportunidad de participar, estamos una vez más inspirados para continuar luchando porque se le devuelva al pueblo cubano el área que es suya.

Ayer llegamos a la Brigada de la Frontera y conocimos a los jóvenes que defienden a su patria ante la posibilidad de un ataque, y fue estimulante ver a gente tan joven dispuesta a continuar la obra de la

Revolución y a luchar por ella, una generación que nació después del triunfo de 1959 pero que valora la importancia de mantener lo que esta obra socialista ha brindado al pueblo cubano, agregó Walker.

En diálogo con la ACN , Padre Luis Barrios Figueroa, puertorriqueño, el segundo al mando de la Caravana, Presidente de la Junta Directiva de Pastores por la Paz, y representante de la Iglesia Católica Anglicana de Nueva York, señaló: “Ha sido sorprendente para nosotros, de inclinación de izquierda, ratificar in situ que Guantánamo no es la base, como muchos piensan, sino que aquí hay una comunidad, un pueblo que está en resistencia y vanguardia en todo momento y con una tremenda trinchera.

Nos volvemos a llevar de Cuba el compromiso con su Revolución, -dijo- y de buscar una manera para que cese toda la artimaña de intromisión de Washington en su intento de derrocar al gobierno revolucionario.

Sabemos que el trabajo de nosotros en ese sentido es importante, porque desde Estados Unidos podemos divulgar la verdadera realidad de esta Isla solidaria y pacífica. Estamos con ustedes, es una lucha gratificante como la de la boricua Isla de Vieques, es como una pelea contra Goliat donde al final el justo David vence, concluyó el Padre Barrios Figueroa. (ACN)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/177425-abogan-pastores-por-la-paz-por-la-devolucion-de-base-naval-de-guantanamo>



**Radio Habana Cuba**